

SUFFIZIENZ-RAT BASEL

EINLADUNG ZUM ERSTEN TREFFEN DIENSTAG, 02. JUNI 2015 VON 18 - 21 UHR MIT APÉRO

Am konkreten Beispiel des Herzstücks der Regio-S-Bahn will sun 21 das Nachdenken über Auswirkungen dieses hoch komplexen Projekts auf suffizientes Verhalten in unserer Region fördern. Die Kernfrage lautet: Unter welchen Bedingungen ermöglicht das Herzstück der Regio-S-Bahn tatsächlich das Umsteigen vom Auto auf den öffentlichen Verkehr, anstatt nur zu längeren Fahrten, höheren Transportkosten und mehr Zersiedlung beizutragen?

Der Suffizienz-Rat Basel ist eine neuartige, unabhängige und offene Plattform. Interessierte sollen im Rahmen von Treffen aktuelle Themen unter dem Gesichtspunkt der Suffizienz diskutieren. Mit dieser Initiative möchte die sun21 den regionalen Dialog über Potenziale privater und öffentlicher Projekte für eine suffiziente Lebensweise anregen.

Nach den Präsentationen folgt eine Fragerunde an die Referenten und eine moderierte Diskussion.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie sich einbringen und am Dialog über relevante Fragen für die Entwicklung der Region Basel mitwirken.

THEMA:

Herzstück Regio S-Bahn – Rahmenbedingungen für suffizientes Verhalten.

Veranstaltungsort: Gewerbeverband Basel-Stadt

Elisabethenstrasse 23, 4010 Basel Sitzungszimmer 1+2, 1. Stock

Erreichbar mit ÖV: Tram-Linien 1, 2, 3, 8, 11, 10, 14, 15: Haltestelle Bankverein

Es stehen keine Parkplätze zur Verfügung.



SUFFIZIENZ-RAT BASEL

DIENSTAG, 02. JUNI 2015 VON 18 - 21 UHR MIT APÉRO

PROGRAMM

ab 17:45 Uhr Eintreffen der Teilnehmer/-innen

18:00 Uhr Eröffnung und Begrüssung / Sitzungsziele

Esther Maag, Präsidentin sun21, Moderatorin

Inputreferate Dr. Patrick Leypoldt

Geschäftsführer Agglo Basel

Präsentation des Projekts Herzstück Regio-S-Bahn

Dr. Wilfried Anreiter

Leiter Abteilung Gesamtverkehr, Amt für Verkehr Volkswirtschafts-

direktion des Kantons Zürich

Besseres Verkehrsangebot = weniger Suffizienz? - Erfahrungen in Zürich

Britta Staub-Abt

Leiterin des Fachbereich Umwelt und Klimaschutz, Stadt Lörrach Regio-S-Bahn. Die Wiesentalbahn, ihre Bedeutung für Mobilität und

Siedlung

Fragen und Diskussion

20:00 Uhr Zusammenfassung, Vorschläge und Forderungen

Esther Maag

anschliessend Apéro



ANMELDUNG SUFFIZIENZ-RAT BASEL, 02. Juni 2015

Bitte melden Sie sich bis zum 26. Mai 2015 an unter: www.sun21.ch oder via Mail an: anmeldung@sun21.ch, unter Nennung von: Name/ Firma/ Funktion / Adresse

oder

mit untenstehendem Talon per Fax 061 227 50 52 oder an: sun21, Elisabethenstrasse 23, 4010 Basel

Anmeldetalon *wir bestätigen die Teilnahme schriftlich	
Ich melde mich definitiv an	
Ich nehme nicht teil, habe aber Interesse am Suffizienz-Rat Basel und möchte weitere Bladungen erhalten	∃in-
Ich nehme nicht teil	
Name	
Vorname	
Firma	
Funktion	
Adresse	
PLZ Ort	
Tel. Nr.	
E-Mail	
Bemerkungen	